

旧第一日野小学校跡地 (7631㎡)

なぜ

学校の跡地が、『コイン・パーキング』

2つの疑問

五反田の旧第一日野小学校跡地が、昨年の9月から(株)TOCの駐車場に…。「なぜ?」と疑問の声が起っています。卒業生からは「学校が、コイン・パーキングなんてさびしい」の声。区民から「コイン・パーキングでなく、特養ホームや、認可保育園、公園を」などの声も上がっています。

特養ホーム・認可保育園などの区民要望は「そっちのけ」

特養ホームの待機者は595人に達し、年々増加。また、五反田地域は、区が税金投入で進める再開発による超高層マンション建設が進み、「保育園激戦区」です。区は「3000㎡の土地が理想。目を皿のようにして探しているが土地がない」ことを理由に特養ホーム増設に背を

向けていますが、7600㎡と広大な旧一日野小跡地は、TOCの駐車場として10年間も貸し出されます。敷地内には昨年4月まで使用されていた幼稚園舎も放置されたまま。貴重な公有地は、区民の切実な願いである特養ホームや保育園増設、公園にこそ利用すべきです。

なぜ、TOCに? 12年間も? —— 区は「地域経済の活性化」などと説明しますが…

区は、現在の2年間の暫定貸付を経て、TOCビルの建替えの際には、10年間の長きにわたり代替駐車場として貸し出す方針です。区は「地域活性化、産業振興のため」「一日野小移転に係る経費負担の申し出もある」と説明しますが、移転が完了した現在でも、移転経費は未だ「協議中」で支払われていない上、この

不況化、ビル建替えもいつから始まるかの見通しも立っていない状態。これでは区民のための活用はいつまでも先延ばしされる可能性もあります。

TOC社長は「濱野健後援会」の常任幹事でもあります。なぜ特定の民間業者にだけ便宜を図るのでしょうか。納得できません。

ご意見ご要望をお聞かせ下さい。



「週末混雑解消のための駐車場」としてTOCへ2年間暫定貸し付けされた旧第一日野小跡の校庭。78台分の駐車スペースで貸付料は月額109万と格安。後ろに見えるのが旧校舎です。



TOCの駐車場ではなく、区民が願う特養ホーム、認可保育園、公園を!

日本共産党

日本共産党区議会議員
Japanese Communist Party

安藤たい作

区政報告

ニュース

号外

安藤たい作事務所：品川区西品川3-16-3
Tel.3491-3230

★生活相談・当ニュースに対するご意見は5742-6818(区議団控室)またはantai@jcp-shinagawa.comまで

緊急開催

この問題で議会ではどんな質疑が行われているのかの報告とあわせて、ご意見・ご要望を伺います。区民のための学校跡地活用を地域の皆さんと一緒に考えます。

旧第一日野小跡地活用を考える 地域懇談会

1月29日(土)
午後**1時30分**より

会場

**五反田文化センター
3階・第2講習室**

所在地:西五反田6-5-1
電話:3492-2451

皆様のご意見をお聞かせ下さい。